

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Rheingauviertel/Hollerborn am 19. Januar 2023

Einrichtung eines Fußgängerüberweges in der Daimler-/Hollerbornstraße (Grüne)

Antrag der Fraktion von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, die Einrichtung eines Fußgängerüberweges in der Daimler-/Hollerbornstraße vorzunehmen, um dadurch die Sicherheit der Fußgänger zu gewährleisten.

Begründung:

In der Regel werden Fußgängerüberwege in Tempo 30-Zonen als entbehrlich angesehen. In diesem Fall handelt es sich nicht um den Regelfall, da es bei der Überquerung der Daimler-/Hollerbornstraße um die Sicherheit von besonders schutzbedürftigen Personen handelt. Zum einen ist es der Schulweg zur Grundschule Ursula-Wölfel-Schule und der Heimweg der Kita Matthäus, zum anderen wird dieser Überweg auch stark von Senioren z.B. für den Kirchgang (Matthäuskirche) frequentiert.

In den beigefügten Bildern ist ein möglicher Standort für den FGÜ mit einem roten Kreuz markiert.

Zur Errichtung des Fußgängerüberweges sind bitte die dazu erforderlichen Voraussetzungen in Bezug auf Verkehrsstärke und Fußgängerfrequenz in Spitzenstunden anzustoßen.



Beschluss Nr. 0009

Antrag der Fraktion von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat V z. w. V.

Rhiemeier
Ortsvorsteherin